

## **MEDIENMITTEILUNG**

#### 24. Februar 2021

# GEMEINSAM GEGEN CORONA IM COVID-19-IMPFZENTRUM MESSE ZÜRICH! – FACH- UND ADMINISTRATIVPERSONAL GESUCHT

Der Kanton Zürich hat die Hirslanden-Gruppe beauftragt, für die Bevölkerung der Stadt Zürich ein Covid-19-Impfzentrum zu betreiben. Mit den Covid-19-Impfungen haben wir ein wichtiges Instrument zur Bekämpfung der Corona-Pandemie. Den Weg zurück in die Normalität erreichen wir aber nur gemeinsam: deshalb suchen wir Fach- und Administrativpersonal, welches die Impfaktion im Covid-19-Impfzentrum Messe Zürich unterstützt. Werden Sie Teil davon! Mit Ihrer Mitarbeit können Sie einen wichtigen Beitrag in der Krise leisten und Verantwortung übernehmen.

Um das Impfzentrum zu betreiben, suchen wir medizinisches Personal (unter anderem Fachmann/frau Gesundheit, Pflegefachmann/frau, Arztsekretär/in, Ärzt/Ärztin, aber auch Physiotherapeut/in oder Rettungssanitäter/in) welche für die Vorbereitung, Impfung und Überwachung zum Einsatz kommen. Für administrative (Führungs-)Tätigkeiten rekrutieren wir auch aus Berufsfeldern ohne medizinische Vorkenntnisse (beispielsweise aus Branchen die besonders von der Corona-Pandemie betroffen sind, wie der Eventbereich, die Tourismusbranche oder Kultur- und Unterhaltungseinrichtungen).

Der voraussichtliche Beginn der Arbeitsverhältnisse wird Mitte/Ende März (Testphase des Impfzentrums) sein.

Um Teil der kantonalen Impfaktion im Covid-19-Impfzentrum Messe Zürich zu werden, sind interessierte Personen gebeten, sich auf der Registrierungsplattform von Careanesth anzumelden.

Für die Koordination des Personaleinsatzes arbeitet Hirslanden mit der Gesundheitsdirektion, dem Stellenmeldezentrum, dem RAV und externen Anbietern zusammen. Die Bewerbung von Administrativpersonal erfolgt – seit Meldung der meldepflichtigen Stellen seitens Careanesth – bis und mit 01.03.2021 über das RAV, anschliessend ab 02.03.2021 ebenfalls über die Registrierungsplattform von Careanesth.

Weitere Informationen zum Impfen gegen Covid-19 sind auf der <u>Website der Gesundheitsdirektion</u> des Kantons Zürich aufgeschaltet.

### Für weitere Informationen wenden Sie sich bitte an:

Unternehmenskommunikation Hirslanden-Gruppe T +41 44 388 75 85 medien@hirslanden.ch



### Über Hirslanden

Die Hirslanden-Gruppe umfasst 17 Kliniken in 10 Kantonen, viele davon mit einer Notfallstation. Sie betreibt zudem 4 ambulante Operationszentren, 17 Radiologie- und 5 Radiotherapieinstitute. Gemeinsam mit den öffentlichen und privaten Kooperationspartnern konzentriert sich Hirslanden auf das Continuum of Care und die Förderung einer qualitativ hochstehenden, verantwortungsbewussten, vom einzelnen Menschen selbstbestimmten und effizienten integrierten Gesundheitsversorgung – dazu gehört explizit und gerade in der aktuellen Lage, neben der Akutbehandlung in den Spitälern, die Prävention.

Hirslanden engagiert sich in Zusammenarbeit mit den Kantonen für den raschen Aufbau und sicheren wie qualitativ höchststehenden Betrieb von Impfzentren und beteiligt sich damit aktiv an der Schweizer Impfstrategie. Nur durch ein schnelles und partnerschaftliches Zusammenwirken mit anderen Beteiligten wird der Schutz der Bevölkerung sichergestellt. Es ist die erklärte Vision von Hirslanden, die Lebensqualität der Menschen zu erhalten und zu steigern. Mit der raschen Umsetzung der Impfstrategie mittels Impfzentren können wir einen weiteren Beitrag dazu leisten und gesundheitspolitische Verantwortung übernehmen.

Die Hirslanden-Gruppe zählt 2'506 Belegärzte sowie 10'417 Mitarbeitende, davon 498 angestellte Ärzte. Hirslanden ist das grösste medizinische Netzwerk der Schweiz und weist im Geschäftsjahr 2019/20 einen Umsatz von 1'804 Mio. Franken aus. Per Stichtag 31.3.2020 wurden in der Gruppe 107'491 Patienten an 471'717 Pflegetagen stationär behandelt. Der Patientenmix setzt sich aus 49.2% grundversicherten Patienten, 29.3% halbprivat und 21.5% privat Versicherten zusammen.

Hirslanden steht für erstklassige medizinische Qualität, gewährleistet durch hoch qualifizierte Fachärzte mit langjähriger Erfahrung. Die Gruppe differenziert sich im Markt als Systemanbieter: interdisziplinäre medizinische Kompetenzzentren und spezialisierte Institute ermöglichen eine optimale und individuelle Behandlung auch hochkomplexer Fälle. Die Hirslanden-Gruppe formierte sich 1990 aus dem Zusammenschluss mehrerer Kliniken und ist seit 2007 Teil der internationalen Spitalgruppe Mediclinic International plc, die an der Londoner Börse kotiert ist.